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Tenente-coronel é alvo de investigação 
após denúncia de perpetuar em Batalhão

Tenente-coronel Silva Junior é amigo e compadre 
de copo do tenente-coronel Anaximandro

No Sertão alagoano, onde está 
localizado o 9À Batalhão (9À BPM), 
um oficial tem se mantido no 
comando há cerca de cinco anos, 
fato que vai de encontro ao regula-
mento da corporação. 

Trata-se do tenente-coronel 
Anaximandro Tenório, que tem sob 
sua responsabilidade a segurança 
das famílias de diversos municípios, 
a exemplo de Piranhas, que faz 
divisa com o Estado de Sergipe e 
Delmiro Gouveia, que faz divisa 
com a Bahia, duas cidades consider-
adas pelas autoridades policiais 
como „porta de entrada‰ da droga 
no Sertão alagoano, além de Olho 
dÊ˘gua do Casado, Inhapi, Canapi 
e Mata Grande, cidades onde tem 
crescido o número de assaltos a 
mão armada e homicídios. 

Além dos municípios, é dever 
do batalhão patrulhar grande parte 
do Canal do Sertão, rota fácil de 
fuga de traficantes e homicidas. De 
um lado, a(s) figura(s) anônima 
agradada pelo oficial que tem se 
perpetuado no cargo, num flagrante 
desrespeito à instituição, afrontada 
por interesses escusos.  

No lado oposto está o patri-
mônio pessoal do tenente coronel, 
um caso flagrante de incompatibili-

dade diante do salário que ele 
recebe.  

O Ministério Público, já 
sabedor das anomalias administrati-
vas, investiga profundamente o 
porquê da permanência do oficial 
no comando do batalhão por tantos 
anos. Paralelo a essa investigação, 
também é investigado a origem do 
patrimônio pessoal do comandante 
do 9À BPM. O militar está no batal-
hão desde 2017. 

O tenente-coronel Silva Junior 
era apadrinhado do antigo coman-
dante geral, o coronel Sampaio. 
Tanto o Silva Junior quanto o 
Anaximandro teriam pagado 
viagens para o Sampaio, jantares e 
presentes como voltas de ouro. „No 
ano de 2019, Silva Junior e 
Anaximandro pagaram uma viagem 
de cruzeiro para o então coman-
dante geral, o Cel Sampaio‰, 
informou o denuncante. 

Porém, o interessante é que o 
Cel Sampaio entrou na justiça 
pedindo indenização do estado por 
nunca ter tirado nenhuma férias 
durante os 34 anos de polícia. Mas 
ele viajou nesse cruzeiro e não pediu 
desconto nas férias. O espaço está 
aberto para o oficial se defender e 
explicar todas as denúncias.

Bastidores

Rui Palmeira desacredita em candidatura 
de Rodrigo Cunha ao governo do Estado

O ex-prefeito de Maceió Rui 
Palmeira, nos últimos dias, não 
tem escondido a disposição e a 
vontade de brigar pela cadeira de 
Renan Filho, no Palácio 
República dos Palmares. 

Numa frase: a candidatura 
ao governo „não tem volta‰, 
repete o ex-prefeito de Maceió aos 
seus interlocutores. 

E quem deverá apostar em 
Rui é o deputado federal e pres-
idente da Câmara Arthur Lira, 
que já planejando aliados e sua 
pré-campanha para outubro. 

Agora, Rodrigo Cunha virou 
carta fora do baralho. 

Palmeira não leva muita fé 
na candidatura do tucano ao gov-
erno do Estado, principalmente 
por falta de um lastro maior de 
apoio no interior. 

As chances de Rui Palmeira 
são maiores na disputa majori-

tária, já que na eleição propor-
cional pesam mesmo a formação 
de redutos – que ele não tem. O 
ex-gestor também não é o rei do 
carisma como outros candidatos. 

Seu nome, entretanto, cada 
vez mais é levado a sério.

Anaximandro Tenório estaria no 
9º Batalhão da PM desde 2017

Tanto o Silva Junior quanto o Anaximandro teriam pagado viagens para o Sampaio, 

jantares e presentes como voltas de ouro
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JUSTIÇA

SEMENTES

Marx Beltrão “convoca” agricultores 
a se inscreverem no Planta Alagoas 

O deputado federal Marx 
Beltrão (PSD) fez uma „convoca-
ção‰ aos agricultores alagoanos 
nesta quarta-feira (16): „o governo 
de Alagoas, por meio da Secretaria 
de Estado da Agricultura (Seagri), 
está com as inscrições abertas para o 
Programa Planta Alagoas 2022. É 
fundamental divulgar esta inform-
ação e é essencial que os agricultores 

se inscrevam nesta que é a maior 
ação da história de nosso estado no 
que diz respeito à doação de 
sementes para quem planta, produz 
e colhe alimentos para nossa gente‰. 

Incentivador do Programa 
desde a sua criação, Marx Beltrão 
destacou ainda a „liderança do gov-
ernador Renan Filho, que não 
mediu esforços para a materialização 

do Planta Alagoas, e também do 
secretário de Agricultura Maykon 
Beltrão, que concretizou esta inicia-
tiva democratizando o acesso às 
sementes e garantindo este fomento 
indispensável aos nossos agricul-
tores. Marx ainda lembrou que o 
prazo para inscrição no Planta 
Alagoas 2022 vai até próxima 
quinta-feira, dia 17, às 23h59.

Reforço que somente no 
ano passado, o Planta Alagoas 
atendeu mais de 50 mil famílias 
que realizaram o cadastro e rece-
beram sementes de arroz, de fei-
jão, de milho e de sorgo. Em 
2021 o governo de Alagoas inves-
tiu um total de R$ 13,5 milhões 
de reais para fornecer grãos de 
qualidade aos cadastrados e neste 
ano os investimentos serão ainda 

maiores. Vamos fazer nosso 
estado avançar ainda mais por 
meio da agricultura‰, destacou 
Marx Beltrão. 

Com recursos aprovados do 
Fundo Estadual de Combate e 
Erradicação à Pobreza (Fecoep), 
serão distribuídas neste ano 
1.500 toneladas de sementes para 
os 102 municípios alagoanos. 
Importante ressaltar que em 

2022 o Planta Alagoas também 
vai distribuir sementes crioulas, 
atendendo uma demanda das 
comunidades, dos movimentos 
sociais e das cooperativas. 
Desenvolvido pela Seagri, o 
Programa contempla agricultores 
familiares, quilombolas, indíge-
nas, assentados e acampados da 
reforma agrária por meio da 
entrega gratuita de sementes.

Incentivador do Programa desde a sua criação, destacou ainda a “liderança do governador Renan Filho

Advogadas querem mais representatividade 
do Pleno do Tribunal de Justiça de Alagoas

Um grupo de advogadas ala-
goanas, representando movimen-
tos de direitos da mulher no 
estado, entregou nesta quinta-
feira, 17, ao presidente da Ordem 
dos Advogados do Brasil (OAB) 
de Alagoas, Vagner Paes, um do -
cumento em defesa da paridade na 
lista sêxtupla do Quinto 
Constitucional. Segundo elas „até 
hoje, dentre os 97 desembarga-
dores que estão ou já passaram 
pela referida Corte, apenas 3 
foram mulheres e nenhuma delas 

oriunda do quinto‰, lembrando 
que dos 16 membros do Tribunal 
de Justiça de Alagoas, atualmente, 
há apenas uma mulher. 

„Em 2021 o critério da pari-
dade nas eleições da OAB possibi -
litou que muito mais mulheres 
integrassem os quadros da institui-
ção, sendo um marco contra a 
exclusão histórica das mulheres 
advogadas nos espaços de poder e 
decisão da Ordem, mesmo sendo 
estas praticamente 50% da advo-
cacia e mais de 50% da população 

brasileira. Graças à paridade, hoje 
5 mulheres são presidentes de sec-
cionais. Um feito inédito em mais 
de 90 anos da OAB‰, diz a Carta 
Aberta à entidade, assinada por 
advogadas e advogados. 

A intenção é a de que a OAB 
alagoana coloque a paridade no 
edital para a eleição do Quinto 
Constitucional, que deve ser pub-
licado ainda neste mês de fever-
eiro. As advogadas citam que a 
entidade em São Paulo já recon-
hece a importância desse pleito: 

„Recentemente a OAB de São 
Paulo se posicionou no sentido de 
garantir que a lista sêxtupla adote 
o critério da paridade, tratando-se 
de um grande exemplo de ação 

afirmativa e reconhecedora das 
desigualdades históricas que a 
OAB, como farol do progresso da 
sociedade, deve lutar para que 
sejam superadas‰.

Todas as informações estão na internet, no site 
http://www.agricultura.al.gov.br/planta-alagoas

Apenas três mulheres se tornaram desembargadoras em Alagoas
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Finalmente, o Conjunto 
Gama Lins ganha uma atenção 
devida do Poder Público. Como 
testemunha deste tempo, o senhor 
Osvaldo Odilon vive 25 anos de 
seus 65 de vida, na localidade e 
nunca viu a quantidade de obras 
que está transformando a vida de 
85 mil moradores. Obras de sanea-
mento, drenagem e pavimentação 
estão movimentando as ruas do 
Gama Lins, na parte alta de 
Maceió. 

"Fico muito feliz em ver que 
o nosso conjunto, que durante tan-
tos anos foi esquecido, agora 
começa a ser valorizado. Quem 
mora aqui sabe o que é sofrimento, 
de inverno a verão, ou é poeira ou 
é chuva. Em alguns invernos, a 
chuva foi tão forte que fez com que 
moradores perdessem tudo dentro 
de casa‰, disse o aposentado 
Osvaldo Odilon. 

São mais de 26 ruas contem-
pladas com esgotamento sanitário, 
outras 25 com rede de drenagem e 
mais 20 vias com pavimentação. As 
obras fazem parte do programa 
Maceió Tem Pressa estão na pri-
meira etapa de execução e repre-
sentam um investimento de R$ 
38,8 milhões. 

„Os moradores viviam em 
completo abandono. Estas obras 
eram esperadas pela comunidade 
há muito tempo e até hoje não 
haviam sido concretizadas e agora 
temos a alegria de compartilhar 
essa notícia com todos os mora-
dores‰, disse JHC, que lembrou da 
manifestação ocorrida em 2013, 
onde moradores do Gama Lins 
protestaram ruas e avenidas da 
Cidade Universitária. A manifesta-
ção reivindicava justamente o que 
está sendo feito agora.

„O Gama Lins existe há mais 
de 30 anos e nunca recebeu ne -
nhu ma infraestrutura necessária. 
Fa remos todo o passo a passo, as -
sim trazemos uma infraestrutura 
de verdade e não apenas o calça -
men to que é o mais pedido‰, es -
cla rece Marcelo Maia. 

De acordo com ele, o prazo 
de conclusão da obra é de pelo me -
nos seis meses.Amarildo Car va lho 
é funcionário público e re si de no 
Gama Lins há mais de 30 anos. Ele 
é outra testemunha e viu mui ta 
promessa, que nunca vingou. 

„Tivemos muitas promessas 
que não se cumpriram. Mas passa-
mos a acreditar no perfil do prefei -
to JHC quando ele começou a apa -
recer por aqui. Hoje, estamos ven -
do que as obras estão aí pra to do 
mundo ver‰, contou o morador.A 
mesma realidade também é com -
partilhada por Alex Sandro dos 
Santos. Proprietário de resi dên cias 
no conjunto e conta que o local 
não é valorizado como deveria. 

„Entra prefeito e sai prefeito 
e não fazem nada. Mas agora, 
estamos com esperança. Nunca 
fizeram nada pela gente e agora 
está sendo feito. Sem dúvida, é um 
sonho realizado‰, disse. 

Maceió tem Pressa – As 
obras fazem parte do programa 
Maceió tem Pressa, que é fruto do 
empréstimo de U$ 70 milhões de 
dólares da Companhia Andina de 
Fomento (CAF). Desde o seu lan-
çamento, em julho de 2021, a ini-
ciativa já pavimentou mais de 50 
km em 11 bairros. Além de pro-
porcionar qualidade de vida de 
maneira direta para cerca de 300 
mil habitantes, as obras também 
estão garantindo mais de 270 
empregos diretos aos maceioenses.

Obras no Conjunto Gama Lins 
vão beneficiar 85 mil maceioenses

Saneamento, drenagem e pavimentação vão tomar conta das mais de 26 ruas do conjunto residencial
O coordenador executivo da Unidade Gestora do Programa (UGP), 

Marcelo Maia, explica que o Município faz o passo a passo adequado da 
pavimentação, que é o saneamento, drenagem e posteriormente a pavi-
mentação.

“Fico muito feliz em ver que o nosso 
conjunto começa a ser valorizado” , 
disse o aposentado Osvaldo Odilon 

“O Gama Lins existe há mais de 30 anos e 
nunca recebeu ne nhu ma infraestrutura nec-

essária”, es cla rece Marcelo Maia. 
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E X P E D I E N T E

MARCELO BASTOS

A R T I G O

EM DEFESA DO POVO
Em breve o município da Barra de Santo Antônio irá contar com 

mais um equipamento de ações sociais em defesa do povo barrense. 
Trata-se do Instituto Higino Cândido, idealizado pelos líderes Marcos 
André e Willames de Melo. Está prevista a inauguração para o mês de 
março do corrente ano, mas ainda sem data definida. O instituto irá 
promover ações voltadas para os menos favorecidos da cidade do litoral 
norte alagoano.

ANDERSON DE ARRUDA MENEZES A R T I G O

DIZ QUE NÃO ABRE MÃO

Quem tem conversado com Rui Palmeira, nos últimos dias, 
destaca a disposição e a vontade dele de brigar pela cadeira de Renan 
Filho, no Palácio República dos Palmares. 

Numa frase: a candidatura ao governo „não tem volta‰, repete 
o ex-prefeito de Maceió aos seus interlocutores.

AÇÕES PELA EDUCAÇÃO
O deputado estadual Paulo Dantas, durante o evento Avança 

Escola 10, destacou sua participação em projetos importantes em 
Alagoas que promoveram uma revolução na educação do estado e um 
aumento de mais de 30% nas matrículas da rede pública. Paulo lem-
brou que foi relator do projeto de lei que criou o Cartão Escola 10, 
relator da revisão do Plano de Cargos, Carreira e Salário dos servidores 
da Educação.

GESTÃO DO PILAR
Cuidar das pessoas também é investir em saúde pública, e é por 

isso que a Prefeitura do Pilar vem fortalecendo o conjunto de medi-
das capazes de garantir o bem-estar físico e mental da população. O 
resultado disso é o reconhecimento de quem, em pouco mais de seis 
anos, já entregou cinco hospitais à população alagoana.

Muitas vezes nos dizem que 
esperar sempre vale a pena, que é 
preciso ter paciência porque as coi-
sas sempre acabam chegando. 
Agora, não devemos cair ao 
extremo de deixar nossa existência 
„em modo de espera‰ permitindo 
que nosso presente escape. 

De acordo com um estudo 
publicado na revista „Boston 
Globe„, as pessoas, e principal-
mente a população mais jovem, 
procuram sempre gratificação ime-
diata porque lhes falta paciência a 
curto prazo. No entanto, quando 
se trata de projetar o futuro e atin-
gir metas, „a necessidade de ime-
diatismo‰ não é tão intensa. 
Somos capazes de esperar longos 
períodos até que nosso momento 
chegue. 

Sua vida começará a mudar 
quan do você parar de esperar e 
ajustar suas expectativas à reali-
dade. De  vemos ser agentes ativos 
do nos so presente, criadores de 
novos pensamentos e emoções que 
encorajem novas ações. 

Há quem faça da sua própria 
existência uma eterna sala de 
espera onde tudo se sonha mas 
onde nunca chega nada. Outras 
pessoas, por outro lado, experi-
mentam um feedback muito neg-
ativo nesses estados de adiamento 
da recompensa ou desse objetivo 
de vida. 

É claro que nem todos nós 
en fren tamos essas situações de 
espera da mesma forma: alguns se 
desespe ram e outros se acalmam. 
Neste se gun do caso, haveria aquele 

conceito que muitos tendem a 
definir como „um mal moderno‰: 
a procrastinação. 

As coisas nunca acontecem 
por si mesmas, é possível que o 
destino nos traga sorte em um 
determinado momento, mas isso 
não é muito frequente. O futuro 
não resolve as coisas se não prom-
overmos movimento, a ação e o 
próprio desejo de mudança está em 
nossas mentes. Pare de esperar e 
sua realidade será diferente. 

A dica desta semana é acredi-
tar em você mesmo e seguir em 
fren te, não espere as coisas muda-
rem pa ra você mudar, mude para 
ver e sen tir as coisas diferentes. 
Uma óti ma semana „É melhor 
viver sem es pe rar nada de ninguém 
e esperar tudo de nós mesmos‰.

Tudo muda quando nós mudamos, não espere pelos outros

Recentemente, o MDB apre-
sentou, na sede regional do par-
tido, os possíveis candidatos a 
deputado estadual pela legenda. 
Com a nova reforma eleitoral, 
cada partido somente poderá apre-
sentar 28 candidatos para a dis-
puta das 27 vagas da Casa de 
Tavares Bastos. Aqui em Alagoas, 
se for tomado como base o quo-
ciente eleitoral das eleições de 
2018, um partido precisará atingir 
a marca de 56.000 votos para 
eleger um deputado estadual. 

Dos nomes apresentados 
pelos Calheiros como possíveis 
candidatos pelo MDB, seis são 

deputados de mandatos: Galba 
Novaes, Ronaldo Medeiros, Silvio 
Camelo, Francisco Tenório, 
Flavia Cavalcante e Fátima 
Canuto; três secretários estaduais: 
Maurício Quintella, Rafael Brito e 
Alexandre Ayres; o ex-vice govern-
ador Dr. José Wanderley; os ex-
prefeitos: Remi Calheiros e Vânia 
Paiva; os vereadores por Maceió: 
Chico Filho e Fernando Holanda; 
entre outros pretensos candidatos 
que poderão compor a chapa. 

Nas eleições de 2018, que 
ainda existia coligações partidár-
ias, o MDB dos Calheiros e parti-
dos coligados elegeram dez depu-

tados estaduais. Vale ressaltar que 
Marcelo Beltrão, atual prefeito da 
cidade de Coruripe, foi o último 
colocado da coligação do MDB 
naquele pleito com 28.434 votos. 
Esse resultado confirma que para 
se eleger numa chapa com esse 
perfil, somente alcançará a vitória 
quem apresentar densidade eleito-
ral. 

Diante da situação apresen-
tada, mesmo o MDB construindo 
uma chapa forte para deputado 
estadual em 2022, quem não 
demonstrar consistência política, 
não se estabelecerá e dificilmente 
alcançará êxito no pleito.

Só se estabelece na chapa para deputado 
estadual do MDB quem tiver consistência política
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Corda bamba
Antes de a bola rolar neste sá -

ba do, às 20h30, no Brinco de Ouro, 
o capítulo 202 da rivalidade entre 
Gua rani e Ponte Preta é sobre dois ti -
mes extremamente pressionados pe -
las campanhas no Campeonato Pau -
lista. Desta vez não há um time me -
lhor e outro pior. Ou os dois em al ta. 
Estão abraçados na crise, iguais na 
tabela e também na crise para o "dér -
bi do desespero".  Estarão em jo go a 
luta contra o rebaixamento e tam -
bém o futuro dos treinadores. Em 
baixa, Bugre e Macaca chegam pa ra 
o clássico com sete pontos (apro vei -
ta mento de 33,3%), sob o ris co de 
en trar na zona de rebaixamento de -
pendendo dos resultados da rodada.

Bola cheia
A atuação na vitória do PSG por 1 a 0 sobre o Real Madrid fez todos 

os holofotes se voltarem novamente a Mbappé. A situação do atacante é 
curiosa: um dos principais jogadores do mundo encerra contrato em junho 
e pode sair de graça. E o favorito a contratar o jovem de 23 anos é justa-
mente o Real Madrid.

Ronco nas pistas II
 O time da Mercedes seguirá com o heptacampeão Lewis Hamilton 

em seu décimo ano de parceria - e o próprio esteve presente no lança-
mento, encerrando de vez os rumores sobre sua aposentadoria. Ele 
receberá como companheiro o britânico George Russell, egresso da 
Williams e substituto de Valtteri Bottas, que representou a Mercedes entre 
2017 e 2021 e agora integra a Alfa Romeo.

Esperança
O PSG, porém, não perdeu a esperança e ainda tenta renovar com 

Mbappé. Segundo o jornal "L'Equipe", porém, a questão vai além da parte 
financeira: o clube parisiense terá de buscar outras concessões para con-
vencer o atacante. „É uma situação complicada, no sentido de que gostarí-
amos que ele ficasse a vida toda em Paris. Devemos respeitar sua posição. 
Acho que ainda temos boas possibilidades de renovar. Eu acredito nisso‰,  
disse o brasileiro Leonardo, diretor do PSG, ainda em dezembro.

Ronco nas pistas
A atual campeã de construtores da Fórmula 1, a Mercedes, revelou 

nesta sexta-feira o W13, carro com o qual disputará a temporada 2022 da 
categoria - a começar em 20 de março, com o GP do Bahrein. O modelo 
resgatou o tradicional prata da marca, temporariamente nos dois últimos 
anos para adoção do preto em lembrança à luta antirracista no esporte.  

Sobre o duelo diante do frágil 
ti me potiguar na última quinta em 
Ma ceió, em que o CRB venceu por 
2 x 0 o Globo, o técnico Marcelo 
Ca bo aprovou o desempenho do 
Galo. A partida pela Copa do Nor -
des te. Após o jogo, o treinador fez 
uma avaliação da equipe e comentou 
que é preciso aprimorar algumas si -
tu ações. „Gostei do posicionamento 
da equipe, da imposição, da marca-
ção alta, do controle do jogo, do jogo 
apro ximado, mas a gente precisa me -
lhorar o acabamento. A gente criou 
si tuações, bola na trave, podia ter saí -
do com o placar mais elástico se me -
lhorasse o acabamento e tivesse mais 
tranquilidade no terço final‰.

Foi bom, pior seria!

Agenda
O menor mês do ano está se 

findando, mas até o dia 28 o CSA 
ainda terá jogos importantes. Serão 
partidas pelo Nordestão, Copa do 
Brasil e estadual. Neste domingo, o 
Azulão recebe o Náutico, no Rei 
Pelé, em jogo da sexta rodada da 
Copa Nordeste. O time terá um 
confronto importante contra o 
Atlético-BA, em Alagoinhas, pela 
primeira fase da Copa do Brasil, 
onde  joga pelo empate para avan-
çar de fase. E  por último pega o 
ASA, dia 26, em Arapiraca. O clás-
sico será pela 4… rodada do esta-
dual.

Em decadência
Certamente empolgado por 

ter voltado a Série A do Brasileirão 
agora em 2022, o Avai  perdeu a 
quarta partida no Campeonato 
Catarinense ao ser  derrotada por 1 
x 0 pelo Camboriú na noite da 
última quarta-feira, pela décima 
rodada do estadual, e entrou na 
zona de rebaixamento. „É difícil 
falar em um momento desses. A 
gente trabalha e o resultado não 
está vindo. A gente tá fazendo uma 
campanha vergonhosa. Temos que 
tomar uma providência, porque a 
situação é complicada ``, desabafou 
o experiente volante Bruno Silva.

Mais reforço

O presidente do Sport aproveitou a Copa do Nordeste para promover um encontro com os mandatários 
de Ceará e Fortaleza, respectivamente, Robinson de Castro e Marcelo Paz. A ideia busca aproximar o Rubro-
negro aos clubes nordestinos nas principais decisões do futebol brasileiro. Questões como mudanças em regula-
mentos, criação da SAF e a participação em uma futura Liga no futebol.

Primeiro passo

Quem chegou na quinta-feira 
no CSA foi o lateral-direito Igor, que 
es tava no Ceará. Defenderá o Azu -
lão até novembro, conforme con-
trato. O cara tem 23 anos e estava 
praticamente de malas arrumadas 
para defender o Portimonense de 
Portugal, mas o  acerto  não vingou. 
Pelo Ceará, o lateral disputou 15 
partidas do Brasileirão de 2021. Ele 
também atuou em clubes como o 
Coritiba e o Juventude. É bom frisar 
que além de Igor, o técnico Mozart 
conta ainda para a lateral direita com 
Cedric e Lucas Marques. Diego 
Renan também atua na posição.

O ato de injúria racial aconteceu durante o aquecimento dos jogadores reservas do Tricolor, no segundo 
tempo. Um torcedor filmou Luiz Henrique, enquanto outro fez piada do cabelo do jogador. „Cabelo feio da 
porra diz o torcedor!‰

O caso

Discriminação
A diretoria do Bahia enviou, na tarde de quinta-feira, uma representação à Comissão de Ética do 

Conselho Deliberativo e aos dois sócios suspeitos de cometerem ato de injúria contra o lateral-esquerdo Luiz 
Henrique, durante a partida de quarta-feira na Fonte Nova, contra o CSA pelo Nordestão em que o jogo ter-
minou no 1 x 1. Eles vão responder a processo disciplinar com previsão de punições como advertência, sus-
pensão e exclusão do quadro de associados.

Ilha na busca de parceiros

"Eu tenho um entendimento de que o futebol nordestino precisa estar bem unido." As palavras do pres-
idente Yuri Romão do Sport indicam uma mudança de postura do time pernambucano. Abandonou o discurso 
de protagonismo absoluto, que esteve presente na Ilha em anos anteriores, e trabalha em busca de união. Em 
2022, o Leão quer investir no fortalecimento do clube ao lado dos companheiros nordestinos.
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